

Baum der Wünsche

Wer Geburtstag feiert, kann sich auch etwas wünschen. Aber wie sieht es aus, wenn die Menschen dem Jubilar nicht nur herzlichste Grüße, sondern auch Wünsche übermitteln. Einen tollen Baum mit 750 Wünschen wollten die Mädchen und Jungen der Regionalschule Waren/West gestalten. Um es gleich vorweg zu nehmen – erfolgreich geschafft. Im Vorfeld hatten die Mädchen und Jungen aus den 5. Klassen fleißig Blumen und andere dekorative Wunschzettel gebastelt. Dann starteten sie in die Innenstadt und wollten wissen, was wünschen sich nicht nur Einheimische, sondern auch Gäste, wenn sie die Stadt Waren besuchen. Grüße aus Leipzig, Werder, Berlin, Thale, Fürth, Erfurt, Dresden, aus dem Rheinland und auch Warener freuten sich über diese Idee. Sie äußerten verschiedene Wünsche. Dazu zählten unter anderem: Mehr Geld für Kultur; Stadt soll so bleiben wie sie ist; Frieden und Gesundheit; eine Ortsumgehung, mehr finanzielle Unterstützung für Jugendprojekte und vieles mehr. Auf der Stadtvertretersitzung am gleichen Abend konnten sich dann die Warener Stadtvertreter über diese vielfältigen Wünsche informieren. Momentan steht der Baum im Foyer der Stadtverwaltung am Amtsbrink.

